



Seuzach, 2. Oktober 2019

«Lernlandschaften an der Sekundarschule Seuzach»

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir danken Ihnen herzlich, dass Sie sich an der Umfrage beteiligt haben.

Die externe Fachstelle hat die Rückmeldungen aller Fragebogen der Schülerinnen und Schüler, der Eltern und der Lehrpersonen sorgfältig ausgewertet. Die Fachstelle konnte der Sekundarschule Seuzach einen sehr positiven Bericht abgeben. Unabhängig von der Lehr- und Lernform geben alle Beteiligten eine hohe Zufriedenheit mit der Sekundarschule Seuzach an. Diese Rückmeldung hat uns sehr gefreut.

Die wertvollen Rückmeldungen können Sie unserer Website entnehmen.

Die Schulpflege hat an der Sitzung vom 24. September 2019 über die Einführung der Lernlandschaften Vor- und Nachteile abgewogen und entschieden, dass die Lernlandschaften an der ganzen Schule eingeführt werden sollen.

Wie eine grosse Mehrheit der Eltern auch, ist die Schulpflege der Meinung, dass die Schülerinnen und Schüler mit dem Anteil selbstverantwortlichen Lernens für die Zukunft sehr gut vorbereitet werden.

Das auf drei Säulen aufgebaute Modell (1/3 Input; 1/3 Lernlandschaft, 1/3 stufendurchmischten Gruppen) überzeugt im sozialen Bereich und wird beibehalten.

Da dazu bauliche Massnahmen nötig werden, wird dies ein grösseres Projekt werden. Eine Arbeitsgruppe mit Vertretern der Schulpflege, der Schulleitung und Lehrerschaft wird das Projekt sorgfältig erarbeiten. Ein zeitlicher Ablauf muss zuerst erarbeitet und die Steuergelder müssen zugesprochen werden.

Geplant ist, dass das Pilotteam im Sommer 2020 die Lernlandschaft in den Container weiterführt.

Ein Jahr später wäre der Umbau vom Trakt 1 vorgesehen, anschliessend ein Neubau zwischen Trakt 3 und 4.

Die Lernlandschaften könnten dadurch jährlich mit den neuen Erstklässlern erweitert werden.

Ob der geplante Ablauf klappt, ist von einer positiven Urnenabstimmung und verschiedenen Bewilligungen abhängig.

Wir hoffen sehr, dass Sie uns unterstützen und an der Urne den nötigen Investitionen zustimmen.

Via Webseite und Dorfzeitungen werden wir Sie auf dem Laufenden halten.

Freundliche Grüsse

Erich Jornot
Schulpräsident

Ursula Schönbächler
Schulleitung